
                                    

 

  

子供達が汗をかきながら坂を上ってきた始業式。あれから 4ヶ月経って、今日の終業式は

「寒いなあ」と言いながら坂をのぼってきました。運動会や、社会見学、体験学習、出前学習、地域の

方とのふれあい等、たくさんの活動や学習に取組み、学びも多くありました。保護者の皆様、地域の皆

様には、たくさんご協力いただきありがとうございました。奉仕作業や見守り、行事でのお願い事など

助けていただくことが多く、みなさまには改めて感謝申し上げます。 

冬休みは二週間あまりと短いですが、子供達にとっては、日本の伝統や文化に触れることのできる機

会であり、クリスマスやお正月など楽しくワクワクがたくさんある休みです。保護者の皆様には、年末

年始のお忙しい時と思いますが、お子様と過ごす楽しく充実した時間となりますことをお祈りしていま

す。インフルエンザやコロナなど感染症にも気をつけ、健やかな毎日をお過ごしください。 

 

☆応援ありがとうございました。 

 5日、空模様を心配しましたが無事にマラソン大会をすることができました。「去年は歩いたけど、今

年歩かなかったよ」と話してくれる子や「試走の時より順位が下がって悔しい」と順位カードを見せな

がら話をしてくれた子もいました。どの子もよく頑張りました。今年も幼稚園児が応援してくれている

坂では、グンとスピードが上がる子達がいっぱいいました。園児達も、小中連携でいっしょに遊んだお

兄ちゃんやお姉ちゃんがいるので、手作りの旗をいっぱいふって応援していました。 

☆ロング集会に、クリスマス集会。1 年生は園児とお店屋さんごっこも。 

 12月に入ってからも、学年を超えての交流や地域の方との交流、幼小連携の行事がありました。ロン

グ集会は、「みんながいっしょに楽しんで仲良くなろう」と児童会が企画し、10秒タイムやボーリング、

ブラックボックスなど、５・6 年生が中心になってゲームや遊びをしました。学校中のあちこちから楽

しい声が聞こえてきました。クリスマス集会では、幼小みんなで「あわてんぼうのサンタクロース」を

歌いました。舞台では児童会が劇や踊りを披露してくれました。 

12 月 7 日には、2 年生が地域女性会の方と、チューリップの球根を植えました。プランターに 10

個ずつ球根を並べ、「球根のおしりはこっち？」「詰めて植えたら、花大きくならないよ」「優しく土をか

けてね」と植え方を教えていただきながら植えました。いろいろな色の球根があったので、女性会の方

とどんなふうに植えたらきれいに咲くかを相談しながら球根をおいている子もいました。みなさんが 3

年生になる頃には、きっときれいな花を咲かせていますよ。 

 

☆お願い☆ 

保護者の皆様には、平素から登下校時の子供の交通安全に気をつけてくださっていますことお礼申し

上げます。登下校時の送迎について、地域の方からご指摘をいただいたこともあり、再度お願いいたし

ます。車での送迎は、亀池第 2駐車場（亀池横）ではなく、できる限り第 1駐車場での乗降をお願いし

ます。特に雨の時などは、第 2駐車場前の交差点が混雑します。子供が傘をさしているため前方が見え

にくいこともあり、車がきていることに気づかず横切る子供もいます。十分に気をつけて走行してくだ

さい。子供達にも第 1駐車場から学校側へ渡るときは、車がきていないか注意をして横断歩道を渡るよ

う繰り返し話をしていきます。ご家庭でも、このことに限らず、通学路を含め、交通安全についてお話

いただきますよう合わせてお願いします。 

 

※2学期も「学校だより」を読んでくださりありがとうございました。令和 6年（2024年）

が皆様にとって素敵な 1年になりますように。良いお年をお迎えください。 

令 和 ５ 年 １ ２ 月 ２ ２ 日                                                           
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